

A BAYONETA CALADA carga el ejército francés contra los alemanes en el frente italiano

CUATRO ESPIAS ALEMANES DECLARADOS CULPABLES EN NEWARK

EN LAS CALLES DE TEHERAN PROYECTABAN ESPIAS ALEMANES ASESINAR A STALIN, CHURCHILL Y ROOSEVELT

INMINENTE LA CAIDA DE SAN PIETRO, BALUARTE NAZI EN EL SUR DE ITALIA

EL REY VICTOR MANUEL ABDICARA CUANDO ROMA HAYA SIDO OCUPADA POR LOS ALIADOS

1048 VICTIMAS EN LONDRES, Y 126 EN OTRAS CIUDADES INGLESAS, PRODUCIÓ LA INFLUENZA ESTA SEMANA

REGRESO A ESPAÑA EL COMANDANTE DE LA DIVISION AZUL QUE PELEABA CONTRA LOS RUSOS

JAPON DICE Q' EN LAS OPERACIONES NORTEAMERICANAS CONTRA NUEVA BRETAÑA CAUSO GRANDES DAÑOS A LA FLOTA DE INVASION

ABANDONO ROMA LA ADMINISTRACION REPUBLICANA FASCISTA

"Dentro de poco", es la divisa de los soldados franceses al referirse a la liberación de su oprimida patria.—En Kalinga y Tumon luchan fieramente japoneses y australianos.— La lucha más intensa de las últimas semanas tuvo lugar en Lakona, posición que ocuparon los australianos

Se preparan las fuerzas del sexto ejército de MacArthur que invadieron Nueva Bretaña para lanzarse contra las posiciones niponas situadas en terreno elevado.—Rastro de completa desolación dejaron aviones norteamericanos en el aeropuerto japonés de cabo Gloucester.

Con las tropas francesas en Italia, 198. UP. — Soldados franceses, con la memoria de la canchicera alemana irreflexivamente grabada en la mente, y resueltos a vengarse de atrocidades sin fin, están luchando hombro a hombro con los aliados. Equipados por los Estados Unidos, franceses han asaltado la cima de una montaña a la bayoneta dándoles gran susto a los alemanes aturridos. Refiriéndose al día de la liberación de su patria, el mote de los franceses es "dentro de poco".

Cuartel general aliado, Nueva Guinea, 18. UP. — Patrullas americanas al mando del general Mac Arthur están avanzando tierra adentro desde la península de Arawe en Nueva Bretaña. En su empuje los americanos están acabando con los últimos tiradores apostados en el resalto de tierra de cuatro kilómetros de largo. Por consiguiente, se espera que en cualquier momento las tropas americanas se lanzaran contra las posiciones niponas situadas en terreno elevado

en el interior para fortalecer sus líneas actuales. A la vez, bombarderos pesados asestaron los golpes más duros hasta la fecha al aeródromo en cabo Gloucester.

Nueva Bretaña. Los enormes aviones arrojaron docenas treinta toneladas de explosivos y dejaron un rastro de completa desolación en el aeropuerto.

LLEGO EL ARBITRO CHILENO ING. LABARCA

Esta mañana a las once ingresó procedente de Panamá, acompañado del comandante Manuel Hormazábal, quien viene como asesor técnico

Esta mañana a las once fue recibido en el aeropuerto nacional de La Sabana el Ing. Santiago Labarca, distinguido hombre público chileno, quien ha sido designado por su gobierno para continuar como árbitro de la demarcación de límites entre Panamá y Costa Rica.

Viene el ilustre profesional ostentando el rango de embajador extraordinario, y en tal carácter

fue recibido por funcionarios de la cancillería, por el señor Encargado de Negocios de Chile don José Mario Población, y amigos personales.

Le acompaña el comandante del ejército chileno Manuel Hormazábal, como asesor técnico de la misión.

ULTIMA HORA les presenta cordial saludo de bienvenida al país.

SERA CERRADA LA RADIODIFUSORA TITANIA

ATENUAR EL DIAPASON de la propaganda política pide a los jefes de partido el Srio. de Gobernación

El secretario de gobernación hizo esta mañana una prevención a don Rafael Sotela.—El poder ejecutivo ha venido soportando, con paciencia sin límites, la campaña de denuestos e improperios que contra él se viene haciendo en esa estación.—De reincidir su estación en aquellos hechos le serán aplicadas inmediatamente las disposiciones del respectivo reglamento, que ya en la administración del Lic. Cortés fueron aplicadas.

A los jefes y candidatos de los partidos políticos se dirigió esta mañana el secretario de gobernación en los términos siguientes: San José, 18 de Diciembre de 1943. Sr. Lic. don León Cortés Castro, Sr. Lic. don Teodoro Picado

Ciudad Muy estimados señores: Ustedes y los Jefes de Acción de sus Partidos han dado prueba de gran comprensión y espíritu conciliatorio al ponerse de acuerdo en cuanto al desarrollo de las reuniones políticas en esta ciudad. PASA a la pág. OCHO



DR. CARLOS M...

Esta propaganda no nos hacen honor ni en el exterior ni aquí en los hogares desapasionados.— Así les dice a los jefes y candidatos de los partidos políticos el secretario de gobernación Lic. Jiménez Ortiz

El secretario de gobernación dirigió esta mañana a don Rafael Sotela la nota que dice así. San José, 18 de Diciembre de 1943. Señor don Rafael Sotela Bonilla. Propietario de la Estación "Ti-

tania". Ciudad. El Poder Ejecutivo ha venido soportando, con paciencia sin límites, la campaña de denuestos e improperios que contra él se viene haciendo en esa estación. PASA a la pág. TRES

5.000 QUINTALES DE FRIJOLES

APLICABLES LAS LEYES DE TRABAJO EN EL CONFLICTO DEL CREMATORIO

Tal es el pronunciamiento del Tribunal Superior de Trabajo, negando que en el contrato suscrito entre el señor Miguel A. González y el Gobierno, haya derechos adquiridos en cuanto a la cuantía de los salarios

En el conflicto obrero suscitado en el crematorio, alegó ante el Tribunal Superior de Trabajo el señor don Miguel Ángel González que el aumento de sueldos no cubría por cuanto había derechos adquiridos de acuerdo con ciertas disposiciones del Código respectivo en lo que se refiere a contratos con el Go-

bierno. El Tribunal Superior de Trabajo, en resolución dictada ayer, niega dichos derechos, por cuanto los salarios no se han fijado en el contrato suscitado, siendo, por tanto, aplicables las leyes del trabajo en este conflicto del crematorio.

Serán traídos hoy a San José de Puntarenas, a donde llegaron anoche procedentes de El Salvador

Informes recibidos hoy en esta capital dan cuenta de que al puerto de Puntarenas llegaron procedentes de El Salvador, cinco mil quintales de frijoles, los PASA a la pág. TRES

Brillante conferencia dictó anoche en Turrialba LOPEZ MANZANO

Enorme fue la cantidad de público que se congregó en el teatro para oírle contar las atrocidades cometidas por los japoneses en Filipinas

En horas de la tarde de ayer salió para Turrialba el comandante López Manzano, el valiente oficial filipino, de cuya visita al país hemos estado informando en atención a la importancia que encierra.

Le acompañaron en esta ocasión el secretario ejecutivo del Comité de Coordinación Mr. William G. Gaudet, el teniente Albert Vermont attache naval de la Embajada Americana y el coronel Smith.

Se recibió a la comitiva con muestras de la más cordial simpatía, habiéndose designado un

comité de recepción que integraban las más altas autoridades y personas de la ciudad. El público llenó totalmente el teatro y aplaudió con inusitado entusiasmo la brillante charla del comandante López Manzano, quien desde el primer momento se captó la mayor atención del nutrido auditorio.

Esta mañana partió el distinguido visitante hacia la zona báltica del Pacífico, acompañado de Mr. Gaudet, del coronel Smith y otros miembros de la embajada. Esta noche hablará en Quepos y mañana en Golfito, volviendo el lunes a San José.

ULTIMA HORA

Ao I. San José-Costa Rica. A. C. 18 de Dic. de 1943. N° 209

SE HARAN RESPETAR CON FUERTES SANCIONES

LOS BOLETINES DE PRECIOS FIJADOS AL CALZADO

En relación con una nota aparecida hoy en nuestro colega "La Tribuna" en la cual los industriales de zapatería alegan que el costo de los zapatos finos no es posible cubrirlo con los precios fijados en los boletines oficiales, esta mañana se pronunció la Junta Central de Abastos en el sentido de que dicho alegato no cabe por cuanto se han re-

Fuerte demanda obrera

Fue planteado por el Sindicato de Pasteleros ante el Juzgado 2º de Trabajo de Trabajo contra el Salón Curling.—Se acusa al dueño de ese establecimiento de haber violado lo contratado en la convención celebrada entre el Sindicato de Pasteleros y el de industriales, no pagando los salarios fijados. Se pide en la demanda el pago de las diferencias no pagadas en los salarios, al mismo tiempo que una sanción fuerte

Esta mañana se nos enteró que el Sindicato de Pasteleros, por medio de la oficina Legal de la

Confederación de Trabajadores, demandó ante el Juzgado Segundo de Trabajo a industrial Jorge

miento en el pago de salarios conforme se fijó en convención PASA a la pág. OCHO



GRAL. DE GAULLE

Mañana Domingo: Soberbio Baile en EL CENTRO CULTURA SOCIAL

EL SITIO IDEAL PARA DIVERTIRSE!!!
LO CONOCE TODO EL MUNDO!!

En San Juan de Tibás, el Club de las fiestas alegres y concurridas. NO FALTE USTED
AMENIZADO POR LA ORQUESTA MURILLO

Vaya con su novia! Lleve a sus amigos! Invite a sus parientes, el ambiente de cultura y respeto hace de este CENTRO el lugar predilecto para pasar UNA NOCHE ALEGRE

Disfrute de estas noches de luna divirtiéndose sanamente.

LA INVITACION ES ESTRICTAMENTE PERSONAL PARA SEÑORITAS

Es la mejor garantía que le ofrece este Centro.

RECUERDE: LOS PLATEADOS LO LLEVAN DE LA "A. B." HASTA LA PUERTA DE LA AMPLIA Y ELEGANTE SALA



Héroe filipino en Costa Rica

El público costarricense tendrá la oportunidad de conocer la verdad acerca de las gloriosas campañas de

CORREGIDOR Y BATAAN



Comandante Carmelo L. Manzano

por un testigo presencial que tomó parte importante en ellas en las que norteamericanos y filipinos se llenaron de gloria por su

HEROISMO Y BRAVURA

Conozca las atrocidades y el "Quintacolumnismo" de que se valieron los agresores japoneses para conquistar a las Filipinas

EL COMANDANTE LOPEZ MANZANO DARA SU PRIMERA CONFERENCIA EN EL TEATRO NACIONAL. EL MARTES 21 DE LOS CORRIENTES A LAS 8:15 P. M.

NUMEROSAS CONSULTAS AL CENTRO DE CONTROL SOBRE AGUINALDOS

Esa dependencia ha hecho saber a todos que el ejecutivo mantiene la tesis de no dar aguinaldo absolutamente a nadie

Se nos ha informado que el Central de Control se ha hecho numerosas consultas por parte de las dependencias oficiales, sobre aguinaldos de navidad para empleados de la administración pública.

A todos los interesados se les ha dicho que el ejecutivo mantiene la tesis de no dar aguinaldo absolutamente a nadie, debi-

do a la precaria situación fiscal, por lo que el control no tiene facultades para contrariar esa determinación.

Se les hace ver a los interesados que no puede dar a todos, y que no pueden establecerse diferencias que resultan siempre odiosas, por lo que entonces no habrá aguinaldo para nadie.

A los vecinos del Barrio Keith

Y personas interesadas, se les avisa que por motivo de fuerza mayor se ha suspendido el turno que se preparaba en este barrio para los días 23, 24, 25 y 26 del presente, agradeciéndoles la colaboración que han prestado.

JUNTA PRO- ERMITA BARRIO KEITH

Demandado por injurias y calumnias por la prensa el Sr. Rogelio Tormo

PRESENTO ACUSACION EN SU CONTRA D. MANUEL LACHNER, ANTE LA SALA DE CASACION

Tuvimos conocimiento esta mañana que el conocido caballero y hombre de negocios de esta capital don Manuel Lachner había demandado al señor Rogelio Tormo por injurias y calumnias por la prensa.

Presentó la acusación ante la Sala de Casación de acuerdo con lo que establece la ley respectiva, aportando la prueba correspon-

diente que es un artículo que escribiera el mencionado señor Tormo en un diario de la mañana contra el señor Lachner en su calidad de importador de abonos.

Será muy importante conocer el proceso que haya de seguirse y el fallo del supremo tribunal, de lo que daremos cuenta en su oportunidad.

DESAPARECIO EL NINO EVARISTO FERNANDEZ

El quince de este mes salió de casa de su padre don Hernando Fernández, no volviendo a aparecer hasta el momento

Informes que logramos obtener temprano del día indican que hace dos días desapareció de su hogar el niño de seis años de edad Evaristo Fernández, hijo del señor don Hernando Fernández.

El muchachito salió de su casa de habitación a eso de las tres de la tarde, no preocupándose nadie, pues se tenía entendido que iría a casa de uno de sus vecinos, pero como a las

cinco se pusieron a buscarlo, ya que era llegada la hora de su comida.

La dolorosa sorpresa recibida por sus familiares al darse cuenta que el muchachito había desaparecido, no es para describirla.

Las autoridades poseen en su poder indicios que permitirán encontrarlo dentro de muy poco tiempo.

SALON MUÑOZ San Pedro Montes de Oca

HOY gran baile de 8 a 12 de la noche.— Orquesta Tropical compuesta por 10 profesores.

Servicio Camiones a la puerta del Salón

Señoritas invitación de rigor
Caballeros traje correcto

LUNES otro baile de 8 a 12 p. m.

Extraordinario lío alrededor de una VACA INTENTO SUICIDARSE

Un sujeto de apellido Badilla, vendió a C 65.00 una vaca a un conocido comerciante y ganadero de Santo Domingo de Heredia, quien 8 días después de verificada la compra, le fue decomisada la vaca por unos detectives, pues el semoviente era robado

5000 QUINTALES

VIENE de la pág. UNO

cuales será traídos hoy a San José.

Dichos frijoles serán distribuidos inmediatamente entre los comerciantes minoristas para su venta al público, de acuerdo con los precios fijados.

Se dice también que está por llegar al mismo puerto, conforme damos cuenta en sección aparte, otra cantidad de trece mil quintales.

Lanzándose de un bus en marcha, esta mañana intentó suicidarse una señorita de apellido Díaz

El hecho tuvo lugar a eso de las ocho de la mañana, por el Teatro América

Esta mañana, a eso de las ocho y por el Teatro América, una bella jovencita se lanzó por la portezuela de un bus en marcha, cayendo al pavimento de donde fue recogida en estado inconsciente y con graves golpes en la cabeza.

Poco después logró recobrar

el conocimiento, manifestando que se había lanzado por propia voluntad, con el evidente propósito de suicidarse, pues se encontraba sumamente cansada de la vida, y además, había tenido ciertos disgustos amorosos. Manifestó ser de apellido Díaz, vecina de Plaza Viquez.

— ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA" —

Aunque alguien pudiera imaginar que este novelesco suceso, es obra de la mente del reporter, debemos asegurar a nuestros lectores que se trata de un asunto real y que se está ventilando ante la alcaldía segunda penal de esta ciudad, con lujo de citas, pruebas y testigos.

Y vamos a dar cuenta del hecho, que parece increíble.

Un conocido comerciante y ganadero de la ciudad de Santo Domingo, compró hará poco más o menos un mes, a otro sujeto de apellido Badilla, una vaca por la suma de C 65.00, formalizándose el trato en presencia de testigos que según el denunciante, pueden dar fe de la legalidad del convenio.

Este comerciante y ganadero, de apellido Ramírez y al parecer persona bastante acomodada, cuando estuvo en plena posesión del semoviente, lo trasladó a una propiedad suya, sita en la mencionada Santo Domingo.

Habían transcurrido apenas 8 días de verificada la compra del animal al mencionado Badilla, cuando se presentaron 2 detectives y decomisaron a Ramírez la vaca, explicándole a éste que la vaca era robada y que por lo tanto, decomisaban el semoviente hasta tanto no se dilucidara la cuestión. Ramírez comprobó a estos detectives que la vaca había sido comprada en plaza de ganado, a persona conocida y que el mismo, gozaba de prestigio entre los ganaderos por la honradez de sus procederes y negocios. Atendiendo a las razones expuestas por este ganadero, los detectives determinaron dejar el animal depositado en la autoridad de policía del lugar, mientras tanto se hallaba una satisfactoria solución al escabroso asunto.

Encontrándose la vaca depositada en manos de la autoridad competente, se presentó

SERA CERRADA la

VIENE de la pág. UNO

viene haciendo desde esa Estación, no obstante la prevención que hizo a todos los propietarios de radiodifusoras el Censor General de Espectáculos Públicos en base en la Ley N° 34 del 10 Abril de 1920 y el Reglamento N° 129 del 17 de Junio de 1931, artículos 3° y 7g, que en la concidente fueron reproducidos en cartelones especiales fijados en los locales de las Estaciones de Radio.

Por este medio le prevengo que ha de reincidir su Estación en aquellos hechos le serán aplicadas inmediatamente las disposiciones que para el caso contiene el citado Reglamento de 1931, que ya en la Administración del Lic. Cortés fueron aplicadas.

Soy de Ud. muy atentamente,
Carlos M. Jiménez
Secretario de Gobernación.

COMO EL PARTIDO CORTESISTA VIENE DICIENDO QUE EL PAIS ESTA CON SU CANDIDATO Y QUE CUENTAN CON UNA ABRUMADORA MAYORIA EN TODA LA REPUBLICA, LES OFRECEMOS ESTA MAGNIFICA OPORTUNIDAD PARA QUE DEMUESTREN QUE TIENEN FE EN LO QUE AFIRMAN, PROPONIENDOLES LA SIGUIENTE APUESTA:

Cien Mil Colones

C 100.000

A QUE EL LICENCIADO

DON TEODORO PICADO,

OBTENDRA MAYOR NUMERO DE VOTOS QUE DON LEON CORTES EN LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DEL 13 DE FEBRERO DE 1944.

El cheque por cien mil colones (C 100.000.00) debidamente certificado cuya foto ofrecemos, está en poder de don Víctor M. Brenes, en el Almacén de Tejidos de Brenes, S. A. por el Banco de Costa Rica, como lo demuestra el siguiente documento

ALMACEN DE TEJIDOS
BRENES, S. A.
SAN JOSE - COSTA RICA

No. B 217675

SAN JOSE, C. R., Setiembre - 20 - 1943

BANCO DE COSTA RICA

PAGUESE
A LA ORDEN DE

C 100,000.

ALMACEN DE TEJIDOS, BRENES, S. A.

GERENTE

Antes de ordenar sus trabajos de imprenta
CONSULTE PRECIOS en los valores de
TIPOGRAFIA LA TRIBUNA
Contamos con los mejores y más modernos elementos
y aseguramos la rapidez y economía en sus trabajos
SAN JOSE, COSTA RICA
Fundada 1917. Teléfono 2114

QUE OFRECE LEON CORTES

- Política de cemento y varilla.
- Brochismo.
- Bilis.
- Colocar en el presupuesto a toda su familia.
- Ser hombre fuerte.
- Cerrar estaciones de radio.
- Dar cincha a los estudiantes.
- Enviar a Otto a Berlín.
- Nombrar a Brenes Mesén Ministro de RR. EE.
- Perseguir la prensa independiente.
- Ser atrabiliario.
- Echar maestros porque le caen mal.
- Prestar apoyo al rastacuerismo.
- Gruñir.
- Dar patadas a sus amigos.
- Jugar en la cuerda floja.
- Azuzar matones contra los hombres independientes.
- Construir kioskos.
- Humillarse ante cualquier Effinger.
- Jugar de loco.
- Botar el Código del Trabajo a la basura.
- Disolver los Sindicatos.
- Hacer que el peón gane otra vez 1.25.
- Comer rosquillas.
- Ir a turnos.
- Trapiar a todo el mundo.
- Escupir.
- Poner a Julio Padilla y Emilio Valverde a que le hagan los discursos.
- Coleccionar chanchitas.
- Comprar casas "de ocasión".
- Cambiar una candela por una lámpara.
- Llenar el país de esbirros.
- Dar gritos.
- Decir malas palabras.
- Hacer carreteras a los volcanes.
- Torcerlas para que pasen por Los Cartagos.
- Hacer gárgaras.
- Tomar sal hepática.

Aquí está León Cortés Tal y como es



**Salve a su Patria!!
Vote contra EL!!**

- Nombrar a Larita Ministro de Gobernación.
- Ponerle cadenas al pueblo.
- Amarrarle mordazas a la crítica.
- Ponerse overoles.

Que ofrece Nosotr

- Terminar con los brochas
- Liquidar a los especuladores
- Destruir los pesdetales de los critas.
- No hacer chistes de los en
- Cortarles la lengua a los ch
- Ponerles un candado en la niadores.
- Reformar al país
- Frenar a los usureros
- Darle tierra a los campesino
- Fomentar la industria.
- Desenmascarar a los quinta
- Hacer que trabajen los niño
- Perseguir a los cazadores d
- Colonizar San Carlos y Sar
- Subir los salarios
- Abaratar la vida
- Traer pescado barato
- Quitar los impuestos sobre
- Proteger a los parásitos
- Hacer que se paguen los di
- Asegurar buenos precios a
- Terminar con la prostituci
- Fortalecer nuestras norma
- Meter en la cárcel a los que contrabando.
- Proteger a las muchachita que no se las lleven.
- Amarrar las lámparas
- Subir el precio a las casas
- Dejar que la opinión públic como quiera.
- No enviar a nadie ni a Ber
- No recibir medallas de Mus
- Terminar con el matonismo
- Mandar a San Lucas a los a matado cinco de nuestro
- Hacer carreteras de penetrac
- Hacer que se produzcan frij

EL PUEBLO se moviliza para hacer PRESIDENTE TURRIALBA Y SAN



Don TEODORO PICADO

APOYAN DECIDIDAMENTE AL CANDIDATO AUTENTICO D
APOYAN DECIDIDAMENTE AL CANDIDATO AUTEN
LIC. DON TEODORO PICADO

SABADO 18: En vista de que siguen interrumpidas las vías que comunican a Turrialba con las po que azota a toda la Zona Atlántica, se suspende la visita del candidato a aquel lugar. Se hará siempr te en la ciudad de Turrialba. Asistirá el diputado MANUEL MORA Jefe de Vanguardia Popular; el diputado don ARISTIDES BALTODANO y el Licenciado don HERNAN ZAMORA ELIZOND
DOMINGO 21: El Candidato del BLOQUE DE LA VICTORIA, Licenciado don Teodoro Picado Licenciado don Manuel Mora, Jefe del Partido Vanguardia Popular.
En Palmares, el Lic. Picado se pondrá al frente de una gigantesca cabalgata y desfilará hac asamblea a las diez de la mañana en la plaza pública.

crecemos
sotros

brochas
culadores.
tales de los periodistas hipó-
le los enemigos en desgracia
a los chismosos.
ado en la tropa a los calum-

eros
campesino
stria.
los quinta-columnistas
n los niños del centro
zadores de dotes.
rlos y Sarapiquí

rato
tos sobre las herramientas.
ásitos
uen los días feriados
precios a los agricultores
prostitución
ras normas democráticas.
el a los que importan sedas de

uchachitas desvalidas para
s lleven
paras.
las casas de "cien pesos"
ción pública se manifieste
ie ni a Berlín ni a Tokio.
las de Mussolini.
matonismo.
ucas a los asesinos que han
o de nuestros partidarios
de penetración agrícola.
oduzcan frijoles y arroz

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY SABADO — a las 8 de la noche — HOY SABADO

desde "LA VOZ DE LA VICTOR"

Harán uso del micrófono los estimables jóvenes universitarios:

- DON OSCAR W. GUELL
- DON JULIAN ZAMORA DOBLES y
- DON LEOVIGILDO ACUÑA ACEVEDO

NO DEJE DE ESCUCHAR LA VOZ SINCERA Y DECIDIDA DE ESTOS UNIVERSITARIOS QUE HONRAN NUESTRA CAUSA. ESTA TRASMISSION ESTARA AMENIZADA POR EL CONJUNTO "MARYVAL"

BLOQUE DE LA VICTORIA

GRANDES REUNIONES PARA HOY:

GUADALUPE:

A las 7 de la noche.
Hablarán:
Profesor Isaac González
Profesor José Rafael Arias
Lic. Luis Carballo,
por Vanguardia Popular.

PAVAS:

A las 7 de la noche.
Hablarán:
Profesor Francisco Martínez
Profesor Rafael A. Arguedas
Lic. Enrique Benavides,
por Vanguardia Popular.

VIVA TEODORO PICADO. FUTURO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA!!!

- Mandar al Profesor del Chisme a que se enjuague la boca.
- Perfeccionar el Código del Trabajo.
- No hacer demagogía poniéndose overoles.
- Conseguir mejores precios para el café.
- Mejorarles la vida a los pobres
- Desterrar el nepotismo.
- Dar al rico lo que es del rico y al pobre lo que es del pobre.
- No gruñir.

ENTE a TEODORO PICADO

AN RAMON

ENTICO DEL PUEBLO

AUTENTICO DEL PUEBLO

ICADO

na con las poblaciones vecinas, a causa del temporal
hará siempre una gran asamblea popular únicamen-
ia Popular; y por el Partido Republicano Nacional
A ELIZONDO.

odoro Picado, visitará San Ramón acompañado del

desfilará hacia San Ramón donde se iniciará la gran



Don MANUEL MORA

SE HARAN RESPETAR

lizado cálculos que indican que los precios fijados cubren con ganancia la elaboración de calzado fino. En consecuencia, es irquebrantable decisión de la Junta hacer respetar con fuertes sanciones y decomiso de la mercadería los precios fijados por ellos, instando de nuevo al público a denunciar cualquier alteración en dichos precios.

ARGEL, 18 UP. -- Se anunció oficialmente que está luchando entra el quinto ejército en Italia, la quinta división alemana de tropas de montaña, recién llegada de Rusia.

ARGEL, 18. UP. -- De fuente autorizada se anunció que el rey Víctor Manuel abdicará una vez que Roma caiga en poder de las tropas aliadas.

ISABEL ARIAS v. de MURILLO e HIJOS

Dan por este medio las más sinceras y expresivas gracias a todas aquellas personas que en forma de cartas, telegramas, cartulinas y ofrendas manifestaron su pesar con motivo de la muerte de su querido e inolvidable hijo y hermano

José Luis Murillo Arias

(q d D g)

Alajuela Diciembre 18 de 1943.

LOMBARDO TOLEDANO FUE DECLARADO HUESPED DE HONOR EN COLOMBIA

LAS AUTORIDADES DE AQUEL PAIS LE BRIDARON UN PINTORESCO PASEO A LO LARGO EL RÍO MAGDALENA Y LO AGASAJARON EN DIFERENTES FORMAS

Esta declaración la hizo ayer el líder Lombardo Toledano en la sabana, a su paso por San José rumbo a México de regreso de Colombia

Ayer pasó por La Sabana, tal como lo habíamos informado, el líder continental Lombardo Toledano. Al saludarlo estuvieron en el aeropuerto el señor embajador de México, doctor Roberto Córdoba, dirigente de la Confederación de Trabajadores de América Latina y amigos personales suyos. Lombardo refirió que venía muy satisfecho de los resultados del congreso obrero de Bucaramanga, y también muy agradecido de las gentilezas que con él habían tenido las autoridades de Colombia, quienes lo declararon huésped de honor del país y le brindaron, entre otras atenciones que él sabrá agradecer,

siempre, un pintoresco paseo a lo largo del río Magdalena. De esta manera, el propio Lombardo Toledano ha desmentido la noticia publicada en esta capital, según la cual habían existido conflictos entre él y las autoridades eclesiásticas y civiles de Colombia. Desde luego, en forma naturalísima, las incidencias entre Lombardo en Colombia, fueron con los fanagistas de aquel país, presididos por Laureano Gómez, jefe del ala conservadora del fascismo colombiano. Ayer mismo siguió Lombardo para México.

1048 víctimas de influenza en Londres, y 126 en otras ciudades inglesas

LAGONE, EN EL FRENTE ITALIANO, CAYO EN PODER DE LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS

AVIONES ITALIANOS OPERAN JUNTO A LOS ALIADOS, SEGUN SE ANUNCIA OFICIALMENTE

CHURCHILL EXPERIMENTA UNA LIGERA MEJORIA, AUNQUE SE NOTA CIERTA IRREGULARIDAD EN EL PULSO

EL GOBIERNO ARGENTINO SE OPONE A UN BLOQUE LATINOAMERICANO QUE EXCLUIRIA A ESTADOS UNIDOS, CANADA Y TAL VEZ A BRASIL

LONDRES, 18. JP. -- El ministerio de salud pública anunció que esta semana la epidemia de influenza ha causado 1048 muertos en Londres y 126 en otras ciudades.

NUEVA YORK, 18. UP. -- El cuartel general del Japón en su primera admisión de los desembarcos aliados en Nueva Bretaña anuncian que aviones navales nipones efectuaron cuatro ataques concentrados contra la fuerza de invasión hundiendo "con seguridad" a un gran crucero y echando a pique a cinco buques de transporte y por lo menos 55 lanchones de desembarco. El comunicado transmitido por radio Tokyo añade que los aparatos japoneses derribaron a 13 aviones enemigos y perdieron diez. También informa que las tropas niponas de la isla interceptaron y "en la actualidad prosiguen luchando violentamente con las fuerzas enemigas que desembarcaron en las inmediaciones del cabo Merkus".

ARGEL, 18. UP. -- Las fuerzas norteamericanas conquistaron la localidad de Lagone a 3 kilómetros al oeste de Filignano.

ARGEL, 18. UP. -- Se anunció que el octavo ejército ha entrado en los suburbios de Orsogna. Esta localidad había sido tomada anteriormente por los británicos que la perdieron a raíz de un contraataque alemán.

ARGEL, 18. UP. -- Se ha revelado oficialmente que algunos aviones de caza aliados están operando junto a las fuerzas aéreas aliadas.

LONDRES, 18. JP. -- La radioemisora de Berlín anunció oficialmente que las fuerzas rusas atacaron ayer casi sin interrupción las posiciones alemanas al ARGEL, 18. JP. -- Informaciones del frente anuncian que es inminente la caída de San Pietro, uno de los principales fuertes defensivos de los alemanes, en poder de las tropas de Clark.

sud y noroeste de Nevel logran de efectuar varias penetraciones locales.

NUEVA YORK, 18. UP. -- La radio de Estocolmo anunció que las tropas de concentraciones de embarcaciones aliadas en Sicilia y los persistentes bombardeos en los Balcanes son la creencia de que es "inminente" la invasión de esa zona de Europa.

SAN SEBASTIAN, 18. UP. -- Ayer llegó a esta ciudad el general Esteban Infantes, comandante de la división azul española que luchó en Rusia sierra recibida por funcionarios y militares.

LONDRES, 18. UP. -- Se informa que los rusos prácticamente han terminado de rodear a Kirovograd. La BBS anuncia que el general a puntos próximos a esa ciudad en el norte, sur y este y otras noticias dicen que refuerzan el corredor que dominan los alemanes en el oeste.

Cuartel General avanzado en Nueva Guinea, 18. UP. -- La infantería australiana, con el apoyo de tanques, ha librado una serie de acciones muy recias en el río Kulueng en Kaligia y Tunon y en la desembocadura del río Sowi. Las condiciones del terreno son tan malas que se deben abrir caminos para la marcha de los tanques. La lucha más intensa de las últimas semanas tuvo lugar en Lakonia, localidad situada en una pequeña lengua de tierra que se interna en el mar inmediatamente al suroeste de la desembocadura del Sanga; los japoneses se habían atrincherado fuertemente en las cuevas y barrancos de la margen norte pero fueron desalojados de esas posiciones por una parte de las fuerzas australianas.

NEWARK, 18. UP. -- El tribunal local ha declarado culpable de espionaje a cuatro alumnos naturalizados norteamericanos contra quienes dictará sentencia el siete de enero próximo. Uno de los acusados es Friedrich Schroeder, ex-dirigente de la liga vocacional germano norteamericana y otro es un ex soldado del ejército norteamericano llamado Hans Koenig. Los dos restantes se llaman Karl Brand y Erich Wedemeyer. Como los acusados cometieron los actos de espionaje en tiempos de paz en lugar de la pena de muerte o de prisión perpetua que se les podría aplicar en caso contrario solo pueden ser condenados a...

WASHINGTON, 18. UP. -- Espías alemanes conspiraron para asesinar al presidente Roosevelt, al primer ministro Churchill y al primer ministro Stalin durante su estancia histórica en Teherán, según informaciones expuestas por agentes rusos y comunicadas a la comitiva de Roosevelt. En su conferencia de prensa de ayer, el presidente admitió que en verdad no le preocupó mucho esta amenaza. Sin embargo, a insistencia de Stalin, el presidente se trasladó de la embajada americana, y se alojó en la embajada rusa bien fortificada. Se dice que los agentes nazis tenían pensado fusilar a los tres jefes de estado mientras iban en automóvil por las calles de Teherán.

CUARTEL GENERAL ALIADO, ARGEL, 18. UP. -- Tropas americanas están empeñadas en reñido combate cerca de San...

ATENUAR EL diapason VIENE de la pag. UNO pocos días que anteceden al 12 de Febrero próximo, en que se celebrarán las Elecciones para Presidente de la República, Diputados y Municipales.

Y si ese buen espíritu está riendo en cuanto a aquel deli-

CONVOCATORIA:

El Sindicato Nacional de Comunicaciones convoca por este medio a todos los Empleados del ramo de la Provincia de Heredia para la Asamblea General que ha de celebrarse el próximo domingo 19 del corriente mes, a las 13 horas en el Edificio del Correo.

SUPPLICAMOS PUNTUAL ASISTENCIA"

NOTA: Oportunamente esta Asamblea General será celebrada en cada provincia

GONZALO SOLANO C. Srio. Gral.

Pietro, punto fuerte nazi que bloquea el camino interior a Roma. La batalla se entabló cuando los americanos descendieron por el monte Summacro en un nuevo asalto violento en el interior de Italia. Otras unidades del ejército estadounidense capturaron dos colinas importantes en un empuje de kilómetro y medio. Fuerzas del ejército inglés, entretanto, están fortaleciendo sus posiciones en el camino lateral en el frente Adriático. Para preparar la escena para el avance aliado, bombarderos americanos volvieron a castigar duramente las comunicaciones ferroviarias de los nazis en el norte de Italia.

ZURICH, 18. UP. -- Viajeros de regreso de Alemania informan que la única cosa de que susurran los alemanes es "el arma secreta", pero, agregan que algunos alemanes han creído que la invención del arma secreta es mera balandronada.

Este punto de la lucha electoral, yo me permito hacer un llamamiento respetuoso para conseguir que se atente el diapason de la propaganda de prensa, de tribuna pública y de la radio, en esas publicaciones y transmisiones en verdad no nos hacen honor ni en el Exterior ni aquí en los hogares desapasionados.

A veces, cuando comparo el orden de otros países de gobiernos fuertes, con el desenfreno o el libertinaje de éste en que se maltrata -- por no decir otra cosa, al Primer Magistrado de la República electo constitucionalmente, me dan tentaciones de querer vivir allá.

El señor Presidente, mi Jefe, mi amigo de muchos años, hijo de un amigo de gratísimo recuerdo, está pasando por las pruebas más arduas de la paciencia, pero a veces yo no me siento tan bueno como él y pienso que tendría más que reaccionar. A pesar de mis entrados años, tengo espíritu para ello; pero me dominan antes el de la armonía y de la confraternidad y el hecho de que siempre, no obstante nuestra pequeñez internacional, hemos dado muestra de cordura y de amor a la libertad.

En resumen, muy respetuosamente pido a Ustedes cordura y moderación en las tribunas de la plaza pública, de la Prensa y de la Radio.

Con toda consideración soy de Ustedes su más atento y seguro servidor,

Carlos M. Jiménez
Secretario de Gobernación,
caufnytoutéfyzacti zyl ura

LONDRES, 18. UP. -- El peligro ha pasado en la enfermedad del primer ministro Churchill, según informes procedentes del Oriente central. En efecto, se dice que los médicos le han permitido a Churchill estudiar algunos documentos gubernamentales indicando que el jefe del gobierno inglés no parece poder seguir en el encargo de los asuntos importantes de su gobierno.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL BARRIOS MEXICO Y PASO DE LA VACA

Se invita a todos los vecinos y público en general a la PRIMERA REUNION PUBLICA DEL BARRIO MEXICO Y PASO DE LA VACA EN LA EXPLANADA FRENTE AL TEATRO LIBANO EL MIERCOLES 22 DE DICIEMBRE EN CRSO A LAS 19 y 30 HORAS (SIETE Y MEDIA DE LA NOCHE) A LA QUE ASISTIRA NUESTRO DISTINGUIDO CANDIDATO

LIC. DON TEODORO PICADO

Harán uso de la palabra:
Por el Comité Ejecutivo de los Barrios México y Paso de la Vaca:

EL PROFESOR DON HERNAN PANIAGUA MENDEZ

y los siguientes oradores:

LIC. EITEL SOLEY CARRASCO

LIC. MANUED MORA VALVERDE

- Jefe de Vanguardia Popular

LIC. TEODORO PICADO. - Futuro Presidente de Costa Rica

--- A continuación ---

GRAN BAILE AMENIZADO POR LA GRAN ORQUESTA TROPICAL EN LA MISMA EXPLANADA QUE ESTRA ARTISTICAMENTE ILUMINADA.

San José, diciembre 18 de 1943. Comité Ejecutivo de los Barrios México y Paso de la Vaca



HONOR Y CORAZON DEPORTIVOS NO SE COMPRAN

Yo acuso aun cuando se alborote el avisero que me temía y que de hecho, mi humilde leño dió en el mero blanco de la lastra de la decadencia que estij matando a nuestro Foot Ball. — Con el debido respeto que se merecen los dos señores que han salido, cual caballeros medioevales a defender a la encantadora doncella que, en este caso, deja de ser la dama para convertirse en el "Mago del Balón"

Mi vida deportiva la considero tan limpia, como la que más. Pues a la de haber sido el primer jugador costarricense que tuvo el honor y la gloria de jugar en el España, en el F. C. Barcelona a la par de mi gran amigo y maestro, Paulino Alcántara y de no haber conocido lo "penoso" de cobrar a ningún club lo que me pidiera como refuerzo para defender los colores patrios.

Contesta don Pedro Quirce a los señores Ortiz y Picado, las publicaciones hechas por medio de ULTIMA HORA, defendiendo al Entrenador y Seleccinadro Nacional, don Alejandro Morera Soto

Don Francisco Picado Soto y don Francisco María Ortiz, han contestado el "Yo Acuso" del ex-jugador inerte, Pedro Quirce, en sendas publicaciones hechas recientemente en ULTIMA HORA, defendiendo la actuación del entrenador y seleccionador nacional, don Alejandro Morera Soto.

Don Pedro Quirce, en réplica a los señores Picado y Ortiz, dice lo siguiente:

Yo acuso aun cuando se alborote e avisero que me temía y que de hecho mi humilde leño dió en el "mero blanco" de la lastra de la decadencia, que está matando a nuestro fútbol.

Con el debido respeto que se merecen los dos señores que han salido cual "caballeros medioevales" a defender a la encantadora doncella, que en este caso deja de ser la dama, para convertirse en el "mago del balón". Me permito decirles a esos señores valientes, que yo siempre he dicho en mí, sin temores de ninguna especie: al pan, pan y al vino, vino. Gracias a Dios, que son de dos en dos, pues si fueran más, quizás mi escasa inteligencia y raquíticos conocimientos en la materia deportiva, me privarían el honor y rectificaría mis apreciaciones y de pensar sobre ellas. Voy pues con vuestro permiso a contestaros.

Mi vida deportiva, la considero tan limpia, como la que más. Pues a la de haber sido el primer jugador costarricense que tuvo el honor y la gloria de jugar en España en el Club F. C. Barcelona; a la par de Sagi-Barba, Peñales, Ozores y de mi gran amigo y maestro el gran Paulino Alcántara, de haber sido internacional en Costa Rica, de su jugador de primera división del año 1916 al 34. De no haber sabido lo "penoso" que era cobrar a ningún club que me pidiera un refuerzo para defender los colores patrios y tener quizás el rasgo del o comercial de obsequiar mi primera medalla de Oro al Club F. C. Barcelona. Club que me enseñó a jugar un fútbol de "macho" y a no temerle miedo al enemigo por bragaos que fuera. Medalla que representó todo el campeonato español de reservas o segundas divisiones.

Testigo de mis palabras es el señor representante deportivo de Costa Rica en España el señor don José Astúa. Y esa valiente aprendida en España, la puse siempre con todo mi orgullo al servicio de mi querida Costa Rica y de mi adorado Club La Libertad, eso sí siempre sin cobrar un céntimo. Pues el haber sido jugador de dicho Club por largos 17 años y defender con honor y corazón deportivo, demuestra a esos señores que honor y corazón deportivo no se compran. El ser un representante de un club no se puede demostrar con ello, conocimientos de fútbol ni autoriza para querer aparecer ante la afición como una autoridad del mismo.

De ella hablo mi vida deportiva. Dos veces fui lesionado. La clavícula y el brazo al empezar el juego. Cartago y Heredia... y tuve la dicha de terminar los partidos sin salirme. El gran Macho Madrigal también se montaba él solo el brazo lesionado en la cancha sin dejar de seguir jugando ni salirse.

En la misma tierra del glorioso crizo tierra que yo respeto y admiro a la vez, en mi decadencia deportiva, jugando ya en una segunda división el Fortuna, al meter un goal se me abrió la ceja contra la vara jugando contra el Alajuela Junior y el gran ju-

gador, la verdadera figura máxima de Alajuela y tica. "Herra" (q. e. u. d.) me abrazó al terminar el partido por no haberme salido. Ese abrazo todavía lo llevo en el pecho, como la mejor medalla y como la mejor coraza donde no podrán penetrar los dos panzofiosos que hoy me puedan lanzar.

Bien es cierto que al señor Morera lo hicieron entrenador los dos grandes deportistas Nº 1 y 2 de Costa Rica el ilustre Presidente de la República y el coronel don Manuel Rodríguez Torra, pero ni el señor Morera supo corresponder a ese honor y ni ahora está el señor Manuel Rodríguez Torra dirigiéndole a él y al deporte como en ese entonces.

Para terminar pues señores Picado y Ortiz, debo decirles que lo que se escribe en un periódico no se borra ni desaparece de la noche a la mañana y que muy bien el interesado lo puede ver cualquier momento, no existe pues la ausencia.

Y en cuanto a que si el señor Morera lo seleccionó y se responsabilizó bien hecho fué. Mi contestación bien clara está... en los resultados vistos por dicho seleccionado: En un certamen donde son cuatro a disputarse el honroso título de campeón. Nuestra querida patria merecedora de mejor suerte, se está tristemente disputando la cota.

El poder demostrar que el pan es pan y el vino es vino... no es una denigración, ni ser lego en la materia.

Con todo respeto Alf. Atto. S.

PEDRO QUIRCE

13.000 Quintales de Frijoles

Esperaba ayer la Junta Central de Abastos

Se nos informó ayer en la Junta Central de Abastos que se está en espera de un telegrama de Puntarenas, el cual indicará la llegada a puerto de un cargamento de frijoles, que es más o menos de tres mil quintales.

Dichos frijoles vienen procedentes de El Salvador, y son parte de un gran pedido hecho para terminar en nuestro país de una vez con todas con la escasez de este artículo de primera necesidad.

Salvador y Costa Rica se enfrentarán Mañana

Esta tarde, a las 3, se enfrentarán los equipos representativos de Guatemala y Nicaragua, en cumplimiento del penúltimo evento de los Segundos Juegos Centroamericanos de Fútbol. Mañana, corresponderá a Costa Rica y Salvador la clausura de esta jornada, en la cual, nuestros

futbolistas perdieron el cetro de Campeones conquistado brillantemente en los Primeros Juegos celebrados en esta ciudad capital.

Del resultado del encuentro entre ticos y salvadoreños dependerá que Guatemala pueda disputar el Campeonato a los cuz-

catlecos. Tanto guatemaltecos como costarricenses, confían que nuestro equipo venza mañana a la oncena salvadoreña, dando chance con ello a Guatemala para disputar en un encuentro más con los salvadoreños, el título de Campeón Centroamericano de Fútbol.

Sabe Usted donde ir a divertirse y cenar bien...?

En el gran Club Social "AMERICAS UNIDAS"

HOY SABADO y MAÑANA DOMINGO de ocho a doce dos grandiosos y sobrebios bailes de confianza

invita a divertirse a gozar y a cenar bien. No olvidar que el Club Social "AMERICAS UNIDAS" tiene el mejor de los mejores salones para bailar y además una magnífica y gran orquesta para todos los gustos más exigentes.

Diviértase, goce, baile y cene bien pero eso sí en el Gran Club Social "Américas Unidas"

PREPARASE CON TIEMPO PARA EL GRAN BAILE DE RESISTENCIA EL PROXIMO VIERNES 24 DE DICIEMBRE "NOCHE BUENA".

Cuando llegue al Barrio Keith visite la gran cantina LA CONQUISTA de Alvaro Ulloa y quedará satisfecho

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISA AL PUBLICO



En vista del acuerdo Nº 22 publicado en "La Gaceta" del domingo 24 de los corrientes, esta Administración General avisa al público que, A PARTIR DEL LUNES 8 DE NOVIEMBRE PROXIMO, TODOS LOS PASAJES DE ESTA EMPRESA SE VENDERAN CON EL 20% DE RECARGO.

Los trenes de excursión que se corren de San José los sábados con regreso de Puntarenas el día siguiente con el el cual los pasajes valdrán ₡ 9.00 ida y vuelta.

50% de descuento, también quedan sometidos a esta disposición, motivo por

PROSPERO GUARDIA, Administrador General

San José, Octubre 25 de 1943.



TEATRO LATINO

HOY. Gran espectáculo popular y vacilón. HOY SABADO A LAS 7 y 8.45 p. m.

LOS HERMANOS SANTILLANA

y J. J. LABORIEL

SECUNDADOS POR

DON CACHON Y PASCUALA

EN LA REVISTA ALEGRE Y CHISTOSA:

"EL FOTOGRAFO RELAMPAGO"

con ISABELITA SAENZ, Embajadora de la canción argentina. — VIRGINIA FONG. — GLADYS HILDA — AMAURY — LUCHO — JOSE VERGARA y BERARDO - Animador.

MANANA DOMINGO — MATINEE — 3 P. M.

Y NOCTURNA A LAS 7 y 8.45 P. M.

LA NOVIA DEL TANGO

PRECIO
₡ 1.00

Respetable público: en vista de que el Gran Ventrílocuo PACO MILLER y sus acompañantes no pueden llegar a Costa Rica hasta el lunes 20 del actual, La Empresa Raventós se ve en la necesidad de posponer el debut de este famoso y querido artista para el lunes próximo a las 9 p. m., en el Raventós.

El teatro RAVENTOS, presentará el domingo 19 a las 2, 4, 7 y 9 p. m., en lugar de PACO MILLER, el exquisito film de Warner Bros:

SIEMPRE EN MI CORAZON

con la sensación de 1943: GLORIA WARREN y Kay Francis y Walter Huston

Manana, en los tres teatros; Raventós, Capitolio, América. Gloria Warren, la sensación de 1943, en SIEMPRE EN MI CORAZON, con Kay Francis y Walter Huston. Una preciosa película romántico-musical!

RAVENTOS

Hoy a las 2, 7 y 8.45 ₡ 0.90

Formidable re-estreno mexicano! Cantinflas y Mabel, en:

ASI ES MI TIERRA

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 9 ₡ 0.75

Marina Tamayo, en:

SECRETO ETERNO

ADELA

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.75

Brian Donlevy, en:

VOLVEREMOS!

AMERICA

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.90

Carmen Montejo, en:

AVE SIN NIDO

CASTRO

A las 7.30 ₡ 0.40

Alice Faye, en:

MI CORAZON CANTA

Pronto: DONA BARBARA, la hembra brutal, con María Félix

FUERTE DEMANDA VIENE de la pág. UNO Curling Diser, por incumplida celebrada entre dicho sindicato y el sindicato de industriales. En la demanda se pide el pa-

go de las diferencias a deber no pagadas en los salarios, y al mismo tiempo, que se sancione con una fuerte multa al industrial aludido, así como al pago de cos-

ESTADIO TURCIOS

DOMINGO 19 DE DICIEMBRE DE 1943, A LAS DIEZ DE LA MAÑANA

SEGUNDA Y ULTIMA PRESENTACION DE LOS

CHARROS MEXICANOS

HROS. PEREGRINA, CARLOS DEL MURO Y VENTURA MENESES EJECUTANDO NUEVAS Y PELIGROSAS SUERTES DEL JARIPEO, EL GRAN DEPORTE TIPICO MEXICANO

A PRECIOS POPULARES.

5 POTROS Y 4 TOROS SERAN LAZADOS Y MONTADOS AL ESTILO DE JALISCO

SENSACIONAL...!

2 Toros 'envolados', con monedas en la frente para el público. 2 Premios de 25 colones cada uno para el mejor montador y mejor torero nacionales

ALVARO MATARRITA, DE CARTAGO, MONTARA UN TORO EN HONOR DE LOS CHARROS.



Palco sombra 8.00
Silla de contrabarrera 6.00
Grada de preferencia 2.00
Grado de campo 2.00

Los niños pagarán media entrada en cualquier asiento

BOLETOS A LA VENTA DESDE EL JUEVES 16, EN:

Sombrería Aymerich, El "Centro de Sport", y en el Estadio Turcios desde el día anterior

NOTA: Si la fiesta se suspendiere por causa de lluvia, los tiquetes serán válidos para las tres de la tarde del mismo domingo
PRECIOS DE ENTRADA

Tres Sujetos

Se lanzaron a puntapiés y golpes contra un solo policía, quien pidió auxilio, logrando entre varios compañeros reducir a la impotencia a los atacantes

Informes obtenidos esta mañana nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores los detalles de un escándalo que se suscitó anoche en una de las cantinas de esta ciudad, cuando tres sujetos, de apellidos Obando, Rivera y Esquivel, bastante exaltados por el licor y la política, se lanzaron a puntapiés y pescozones contra un solo policía. Naturalmente, este, al verse agrudido en aquella forma violenta, pitó llamando auxilio. Pocos momentos después, varios

de sus compañeros se presentaron en el lugar de los hechos, procediendo de acuerdo con la ley. Todos los tres sujetos fueron reducidos a la impotencia y conducidos a la detención.

Esta mañana fueron juzgados por la Agencia Principal de Policía Judicial, la cual los sentenció a pagar cada uno la suma de ciento veinte colones de multa, o en su defecto a sufrir sesenta días de arresto en la cárcel pública de esta ciudad.

Capturado un audaz salteador

En manos del Agente Principal de Policía de Pavas cayó ayer un sujeto de apellido Badilla quien furtivamente había logrado introducirse en la casa de habitación de Margarita Cascante

En horas de la tarde de ayer, cayó en poder del Agente Principal de Pavas, un audaz salteador de apellido Badilla, quien acompañado de otro delincuente, introdujéronse a la casa de habitación de Margarita Cascante, sita en aquel distrito.

Badilla y su compañero, tuvieron la buena suerte de encontrar sola la casa, de lo que ambos se aprovecharon para llenar un saco con cuanto objeto de valor pudieron apropiarse.

Inopinadamente, la señorita Cascante llegó a su casa y notó que de ella habían desaparecido varios objetos de valor por lo que entrando en sospechas, dio a buscar cautelosamente, en el interior de sus habitaciones, a autor o autores del despojo. De pronto, debajo de una cama, advirtió que un hombre se encontraba acostado, y sin dar malicia, rápidamente salió en busca

del Agente Principal de Policía del lugar, quien pudo capturar al mencionado Badilla, mientras su compañero, en desenfrenado carrera huyó por entre los cafetales inmediatos.

Ante el alcalde primero penal, Badilla negó rotundamente el cargo y dijo desconocer completamente al compañero con quien fue sorprendido en el interior de la casa de habitación de la señorita Cascante.

Manana domingo, Palace, Variedades, Moderno. Ideal! Hedy Lamarr, Walter Pidgeon en el célebre, apasionado éxito: CARGAMENTO BLANCO ¡Sus besos eran veneno! ¡Sus abrazos enloquecían! ¡Toda la noche era la serpiente del amor! ¡Un titán Metro!

Mañana, domingo, Moderno Libano! Jorge Negrete, Margarita Mora, en: TIERRA DE PASIONES

Pronto: Debut de "Leonard", el más extraordinario ventrílocuo del mundo, con sus 40 personales!

Va viene el titán en colores EL FANTASMA

DE LA OPERA

Hoy, Sábado, 18 de Diciembre

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.90

¡Estrenazo tremendo de emoción! James Craig y Bonita Granville, en:

LA ISLA DE LA TRACION

¡Contra los espías nazis del faro!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.90

¡Siguen los llenos! ¡La música mexicana alegre y linda! Jorge Negrete, en:

TIERRA DE PASIONES

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.50

¡La vacilada padre! Los hermanos Rith en el gozadón TRES BOBOS HABIA

IDEAL

A las 7 y 8.45 ₡ 0.40

EL SALTEADOR ENMASCARADO por Tim Holt y "Doble Cita"

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.50

LOS TRES VALIENTES, en: CABALLISTAS DE LA SIERRA

KEITH

A las 7.30 ₡ 0.40

Gené Autry en el exitazo RANCHO GRANDE

Pronto: Pedro López Lagar, en: SON CARTAS DE AMOR